

# Pohl-Gönser Naturschützer blickten auf zahlreiche Aktivitäten zurück

Etliche Mitglieder wurden für langjährige Vereinstreue geehrt

**POHL-GÖNS** (br). Sehr gut besucht war die Jahreshauptversammlung der Naturschutzgruppe Pohl-Göns im Bürgertreff. In Bild und Wort ließ man die zahlreichen Aktivitäten des Vereinsjahres Revue passieren. Bei den Vorstandswahlen wurde die 1. Vorsitzende Karin Morkel ebenso wie die Schriftführerin Renate Knorz und die Beisitzer Stephan Müller und Martin Jung einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Zahlreiche Mitglieder wurden für 10, 20 und 30 Jahre Vereinstreue geehrt.

Zu Beginn gedachte die Versammlung der verstorbenen langjährigen Mitglieder Ewald Morkel, Franz Jaksch, Hans-Dieter Zörb, Ewald Jäger, Bernd Hofacker und Helmut Volk. In ihrem Tätigkeitsbericht berichtete die Vorsitzende Karin Morkel von der Teilnahme des Vereins an verschiedenen dörflichen Veranstaltungen wie „Singen und Musizieren am Kreuz“, dem Jubiläumsfest des Fassnachtsvereins und dem Christbaumstellen.

Mit anschaulichen Bildern illustrierte Martin Jung die Aktivitäten der Jugendgruppe „Wilde Naturis“, Pflegemaßnahmen an Gräben, Läusköppel und Metzeköppel, der Gemarkungs säuberungsaktion und dem Aufstellen der dritten Bank zum Ausruhen für müde Wanderer am Griedeler Wald. Besonderen Anklang fanden die Vogelstimmenwanderung mit 49 bestimmten Vogelarten und die Mehrtagesfahrt nach Bremen mit eindrucksvoller Wattwanderung und einem Besuch des „Phäno“ in Bremerhaven. Im heimischen Umfeld wurde die Gruppe beim Beringen junger Steinkäuze, dem Bau eines Insektenhotels am Traföhäuschen Kirch-Göns und der fünfmaligen Reinigung der Weehd aktiv, die dadurch an heißen Sommertagen insbesondere von der Dorfjugend für ein erfrischendes Bad genutzt werden konnte.

Ein neues Vereinslogo wurde professionell erstellt und auf T-Shirts und Mützen aufgedruckt, beim traditionellen Kelterfest im September wurde die neue Vereinskleidung erstmals öffentlich vorgestellt. Über 40 Bäume wurden im November bei einer Hochstammaktion an Mitglieder zum Pflanzen ausgegeben. Der Fuhrpark des Vereins wurde 2015 um einen modernen Hänger erweitert. Die Homepage des Vereins erfuhr eine Neugestaltung, alle Interessenten können sich jetzt im Internet ein aktuelles Bild von den Vereinsaktivitäten machen.

Kassenwart Karl Heinz König legte der Versammlung die Bilanz der Einnahmen und Ausgaben des abgelaufenen Vereinsjahres vor, Kassenprüfer Paul Fabri attestierte ihm eine einwandfreie Buchführung, woraufhin der Vorstand einstimmig entlastet wurde. Ehrenvorsitzender Werner Reusch leitete die Vorstandswahlen, bei denen alle turnusgemäß ausscheidenden Vorstandmitglieder einstimmig in ihren Ämtern bestätigt wurden. Klaus Christ wurde für das kommende Jahr als Kassenprüfer gewählt.

Folgende Mitglieder wurden für langjährige Vereinstreue geehrt: 30 Jahre - Elke Besler, Andreas Catlin, Horst Fischer, Heidi Gombert, Hans-Jürgen Greif, Ute Greif-Mewes, Joachim Grobauer, Doris Häuser, Friedel Knorz, Hans-Kurt Krüger, Rainer Maiwald, Achim Morkel, Hans-Jürgen Morkel, Karin Morkel, Elke Müller, Achim Nern, Roland Pschierer, Ronny Rühl, Anneliesel Ruß, Thomas Schneyer, Walter Waldherr, Rudi Weber, Petra Zörb, Doris Zörb. 20 Jahre - Anke Kannieß, Monika Sacher. 10 Jahre - Janz Ivenz, Leon Reuhl, Timo Reuhl.

Bei ihrem Ausblick auf das kommende Jahr freute sich Karin Morkel besonders auf das professionelle Monitoring der Pohl-Gönser Heide, von

welchem sich die Naturschutzgruppe wichtige Anregungen für zukünftige Maßnahmen dieses wertvollen Ökosystems erhofft. Die Vogelstimmenwanderung 2016 startet am 24. April um 17 Uhr an der Vereinshalle. Das Dorfparkfest 2016 wird am 5. Mai von den Naturschützern ausgerichtet. Ende Juni findet eine Grillfeier aus Anlass des 20-jährigen Bestehens der Vereinshalle statt, das Kelterfest wurde für den 24. September terminiert.

Nach dem harmonischen Verlauf der Versammlung wurde den Mitgliedern von den „Wilden Naturis“ ein Imbiss gereicht.



POHL-GÖNS. In der Jahreshauptversammlung der Naturschutzgruppe Pohl-Göns wurden zahlreiche Mitglieder für langjährige Vereinstreue geehrt. Die Ehrungen wurden von der Vorsitzenden Karin Morkel, die einstimmig in ihrem Amt bestätigt wurde, und dem 2. Vorsitzenden Thomas Götz durchgeführt. Das Foto zeigt v.l. Thomas Götz, Jens Ivenz, Friedel Knorz, Andreas Catlin, Elke Besler, Monika Sacher, Elke Müller, Walter Waldherr, Ute Greif-Mewes, Achim Morkel, Hans-Jürgen Greif und Karin Morkel (vgl. Bericht). Text + Foto: br